

Le Pentagone envoie plus de troupes à la frontière avec le Mexique



Washington, 18 juillet, (RHC)- Le Pentagone a approuvé l'envoi de quelque 2000 soldats à la frontière avec le Mexique dans le cadre de la politique anti-in migrants du président des États-Unis, Donald Trump.

La décision permettra de renforcer le soutien logistique et la surveillance aérienne des quelque 4 mille 500 effectifs du Service d'Immigration et de Contrôle des Douanes qui se trouvent dans la zone.

Face au rejet d'un tribunal de Californie de la proposition de Trump de destiner des ressources du Pentagone pour construire un mur à la frontière, le gouvernant a entrepris la militarisation dans des zones frontalières et dans des villes comme San Diego.

Des congressistes démocrates et des activistes des droits de l'homme exigent le fermeture de tous les centres de détention de migrants ainsi que des services de santé à l'intention des enfants et des femmes enceintes qui y sont enfermés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196488-le-pentagone-envoie-plus-de-troupes-a-la-frontiere-avec-le-mexique>



Radio Habana Cuba